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ささらを伝える心いき

郷土芸能を伝えて

小澤久基さん

昭和28年 戦後初めて神峰神社の

大祭が行われささらを踊りました。

小学 5年生でした。

今、54才 ですから子どもたちのさ

さら指導を始めて、もう10年以上に

もなります。今はビデオがあります

から教えるのは楽になりました。さ

さらに出られるのは一生に一回だけ

C下:[[港:;ittl矢曇量晏
になると 約10日 間程 学校が終わ

つてから家に集まってもらい、 8～
9時頃まで練習します。

鬼丸俊光さん

,   ささら

朗読奉仕 秋出 満さん
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PTAおやしの会

市内の中学校では 「おやじの会」

をつくり活動している学校がありま

す。な力ヽこはPTAの現役だけでな

く OBも端 に ,舌動して,ヽ ると

ころもあります。

父親同士の親睦を深めながら 学

校や地域と連携を密にして 生徒の

健全育成に一役買つています.

このおやじの会では
｀PTAと開くだ:十で母t■l■せに

なっているお父さん・

Ⅲ
仕事が忙しいとの理由でソッポを

向いているお父さん
°

“参加したいのだがキッカケが掴め

ないているお父さん"

子ども達の通う学校に、もう少し

水泳     本田典嗣さん

,ネ ぐことが好きで長いFal水 に親し

んできました.次 々と資格を取得す

る同りのフ、たちに影響され 指導員

の仲間フ、りをしました。子どもたち

が短期間で泳げるようになるのがと

てもうれしくなります。

これからはILuに還元することと、

マスターズ大会を目標に生涯続けよ

うと思います。

|ヨ Lを11う ましヽうと
'子

びう■サ 1ヽ

,́い ろ■ヽどFl日 と,いの場をつ く́,

ています

は じめ の 一 歩

料理

生活に潤いの一服を

西牧俊彦さん

ソフ トボール 瀬谷吉秀さん

子ども会役員をした時 子どもた

ちと一緒にソフトボールをしたのう`

とても楽しく それがきっわヨすで指

導者の資格を取得しました。自分自

身も1旨導者仲間のお父さんたちとチ

ームをつくっています.

無.さにボールを追う予ともたちの

姿に感動し 仲間づくりのすばらし

さを感じています。

時間を有意義に使おうと料理を習

い始めました.30代 から60代まで60

名余の会員がいます

新しい料理をたくさん知るこ
=■

でき楽しく参加しています.■ まで

習った中では中華料理が気コ、つま

した。作った料理は半分家に持■,婦

ります,珍 しい料理が多く家族に
'子

評です。家内が台所に立てないとき

など役に立てたいと思いま■‐

お0じたちの百年勒 濯
=き

ポ鷹褒叢鰭・
支 え合 って生 き る

吉野 忠さん

られてきていることを考えれば 今

やめることはできません。県指定の

無形民俗文|ヒ員すでもありますじね.

でもそろそろ息子の世代にバトンケ

ッチと考えてはいるんです.

おやし同士

百年塾 渡辺昭夫さん

30代になった頃から 企業人であ

る自分の生き方についていろいろ考

えるようになりました。そんなとき

目についたのが百年塾推進委員募集

の記事. イ士事ばかりの人生では1可か

さびしいと思い切って飛び込んでみ

ました.私の社会参カロの第一歩です.

するとそれまで 特別な人たちの

集まりのように見えていた百年塾が

地域や学校 そして企業と さまざ

まなところで市民とのかかわりをも

っていることがわかり 急に身近な

ものに思えてきました。私のような

市民はたくさんいるはず。百年塾は

もつとPRを して、人々の中に浸透

していつてほしいと思います。

もうひとりのオ レに乾杯

勤めのかたわら 奇術に興味をも

つてもう20年になりました。楽しい

マジックをモットーにしています。

やり直しがきかないので緊張します .

同じ場所では同じマジックをやらな

いように 場所と出しものを記録し

ておく必要があります。観客は何が

起きるんだろうと期待しているので

新しいマジックをマスターしたり道

具の購入も必要です。声う琳 かれば

幼稚園や小学校、老人会 福祉施設

´ 、ヾ仲間とともにどこへても出か

いきます.

手さばきもあさやかに

両忘会メンバー

両忘会は「ビジネスマンのお茶会」

を受講した人たちで始めました。

お茶をはじめた動機は お茶のた

しなみくらいは身につけておきたい

リタイア後の趣味にしたい 夫婦共

通の趣味をもちたい 忙しい中にも

静かな時間を持ちたい、などいろい

ろです。

稽古の合r」lには陶芸教室で茶碗を

つくったり 旅行や出張先で茶室の

見学や お茶のお菓子を買う楽しみ

もできました.

春と秋には茶会を行ない稽古の成

果を発表しています。

ξ二輝

子 ど も と と も に

日立市では市民生活全般にわたる生涯学習を「百年塾運動」として遼めています。

茶道

奇術



日立市民の生涯学習 百 年 塾 ひ ろ ば 1996 9 5(3肖 29号 )
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9月 19日 (ぶ

戦争中の子 どもあれ これ (講話)倉持 正夫  10:00～ 12:00

市民教授活動体験

コ ミセ ン

市民にわかる   :
百 年 塾 を 1

百年塾推進委員座談会が 7 i
り117日 (水)に イテなわれ 市民に |
わかる百年塾にするために活発 :
な意見の交換がされました。  :

主な意見は次のとおりです. :

■百tr塾の活rllは中央だけでな :
く地域ごとに進めた方がわか :

菅野正三郎  13:00～ 15:00_     30名  無 料

9月 27日 鯰)多 賀公民館

30名 無 料

30名  200円

筆で■ こう

実用書道 (あて名書 き)

古典芸能への招待

塩田 正子  10:00～ 12:00

豊田 延哉  10:00～ 11:00

冨田 文子  H:00～ 12:00

りやすい。

●地崚行事や広報紙を通して百

年塾活動をPRしていく。

■若い人と一緒に魅力ある企画

をする。

■地域・学校 企業 コミセン

・公民館・市民教授などが協

力し 生涯学習を進めていく。

■企業における百年塾運動の理

解を深め 参加を呼びかける。

■働く人たちが参加できる時間

帯をつくる.

■推進委員は活動を理解しても

らうために 市民に直接接触

L(t,.6aRE+r :127F^

コミセン   30名  400円

長唄・二味線の実技 と鑑賞   弓野 孝子

ハープクラフ トを楽しむ          10月 25日 鯰)助 りllコ ミセン

生け花           滑川_量子_J:00～壼:00______
おしゃれ講座               H月 9日 (1)坂下公民館

ポプ リで作 るハー トリー ス  柳り|1 澪子  10:00～ 12:00

秋の花をいける

お しゃれの仕方教えます

手話を覚えよ う

菅原 静枝  10:00～ 11:00

手話で歌おう

童語 を手話で覚 えよ う 内田 佳子  H月 13口 休)

<)e-V4 ( I 京子  10:00～ 12:00

坂本 孝子  11:00‐ 12:00

成沢公民館

20名  300円

30名 無 料

50名  200円

30名  700円か

《持参するものなど詳しいことは、お問合せ ください》

大正琴の演奏を聴こう____窪 木喜久子 _lpFpp■型堅_____一―
ブレゼントづくり             H月 20日 は)助′llコ ミセン

協力していく.     _`t/
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PTAにも

百年塾コーナー

田ル 1ヽ学校は、生き生き百年

塾事業指定校2年目を迎え、11

年にも増して充実した内容の活

動が進められています。

学校の情報がPTAにスムー

ズに入るようにするため、 PT
A組織の中にも百年塾の窓口を

設けています。そのために活動

がしやすく 情報が行き届くよ

うになりました.

百年塾の活動をひとりでも多

くのPTA会員に理解してもら

えるように 運営委員会だより

にも掲載し 学校教育と共に生

涯学習を考える機会づくりをし

ています。

地域の人たちとの交流を大切

にし 児童 保護者 先生・地

域の人の輸が和を呼び 学校を

中心とした共に学埼舌動力挙 区

内に着実に根をおろしています.

働<人の話を聞し つ

木下貴文さん 一般事務 長山玲子

さん 保母α臭田智子さん 斎藤玲

子さん エレクトーン教師 小野寺

範子さんと 他にエンジエアの須藤

健二さんを迎え「働く人の話を聞こ

う」が行なわれました。

その中の一部を紹介します。

口百年塾はまちづくり運動なの

で草の根的に進めたい.

■百年塾は出あいと仲間を創る

場なので多くの人の参加を呼

び か け た い 。

木下さんは中学校の修学旅行でお

世話になった添乗員さんの仕事ぶり

に感激しこの道を選びました。

中国語を話せる人に魅力を感じ2

年間中国に留学し それを活かして

コンダクターの道を選びました。思

ったより大変な仕事です。と、プロ

の厳しさを話しました。

物径騒鼻をlF喜義9瞑な鼻餞It
りや考えることが好きてした。現在

停:輩番島:採 )iえ ;だ蹄
います。エンジニアの仕事は図面が

製品になる喜びがありますが、失敗

も全て自分の責任でやらなくてはな

りません。と、話しました。

今後は、市内各事菊チにお願いし

生徒逮が希望する職彙を選よ 実際

に職場で働く体験学習も計画されて

います.
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日立市の中学校の中では体験学習

を通して きまざまな人と交流しな

がら 社会の一員としての自党や責

任を持たせる議会にと 織業困険学

習を取り入れている議えがあります。

7月 6日 (■)駒 工中学校では

講師に事業生のツアーコンダクター

卓上メガネケース      谷萩 敬子 13:00～ 15:00       00名  700円

素敵なアクセサリー            12月 6日 鯰)日 立公民館

駒王中で卒業生から職業体験学習

,一

市 民 教 授

あ の ス こ の ス

961卜967月 に観さ燎方la鴻 )

■内田 佳子(千話)■遠藤 息子(家

庭教育 親業訓練)■大江 亘 (手打

ちうどん そ:蛉 ■大越 務
`生

涯学

習)■ 10藤 春雄 (身の回りの電気の

知識)●鎌田 恭子(国際交流)●木

村 好 (手づくり結婚式の演出)■榊

季耶子 (和鋤 口佐

“
照男 (炭焼き

蜂蜜の管理と採蜜)■椎名 貞子(編

'" 
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ヌタ4のお議し:【 同時離 熙まつり】

平 成 8年 10月 19日 〈土 )・ 20日 (日 )

●シビックセンター ●マー7Jレホーリし ●ノ〈ティオ日立

」集 百年塾フェスタ'96のポランテイア

内容:スタンプラリー手伝い、県民まつりの案内、会場案内、

[_詈幽藝曇難製4へ
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日立市でま市民生活全般にわたる生涯摯雪を ■百年塾運動」として進めています。
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